
　　桑っ子のために、ご尽力いただき 

　　　　ありがとうございました！ 

　２月１２日（水）、感謝の会が行われました。松井さん、森さん、中

村貢さんには、毎朝、桑っ子の安全を守るために、朝早くから街頭や校

門に立ったり、通学路を巡回したりしていただきました。そのおかげで

みんな安心して安全に登校することができました。マルベリーのみなさ

んには、毎回とても楽しく、面白い本を読み聞かせしていただきました。

じっくり考える時もあり、朝から本の世界に浸って心地よく１日のスタ

ートを切ることができました。岩城さんには、学校の環境整備にご尽力いただいただけでなく、

野菜の栽培や桑っ子マルシェなどの料理作りにおいて、なくてはならない存在として活躍してく

ださいました。また、５年生の稲作体験のために、中村さんには、とても丁寧にご支援いただき

ました。主食であるお米がどのように育てられ収穫されるのか、体験を通して学ぶことができま

した。 
　多くの方々の支えで、桑村小学校は成り立っています。これからも子供たちの健全な育成のた

めにお力添えをいただけるとありがたいです。地域との連携協力を引き続き大事にしながら、学

校運営を進めていきます。 
 

令和６年度　 第４回学校応援団会議から　  

　２月14日に、学校応援団会議が行われました。今回の会議では、いくつかの柱に基づいてご意見を
頂きました。次年度の教育課程編成に活かしていきます。 
①グランドデザイン（案）について 
　チーム担任制は、教職員の意識改革が必要。子供の人気取りにならないよう、指導すべき事は、し
っかり指導していく姿勢が大事である。 
②協働の輪の見直し 
　ＰＴＡ役員がスリム化する中で、学校応援団とＰＴＡの連携を深めていく必要がある。 
　学校応援団が学校支援に入りやすいように待機場所の確保など、環境整備が必要。 
③サマースクール 
　今年、プール開放できたことは成果だった。引き続き安全面に配慮しながら、夏休み中の子供の活
動を支える取り組みをしていく。 
④運動会の地域参加種目について 
　子供たちは午後まで学校で活動するので、その時間を利用して、地域と交流できる種目や取り組み
ができるのではないか。また、運動会の運営に大人が関わり、子供同士が応援できる時間を確保して
いけるとよいのではないか。 
⑤子供会のことなど 
　地域の子供会の活動を活発にしていくために、桑原で行っているしゃぎりを他地区の子供も参加で
きるようにするなど、学校を軸として子供会の活動を広げていく。 

《令和６年度版　学校運営協議会(コミュニティ・スクール)の活動について》 

桑村小学校応援団会議！ 
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